

„Mission heißt Heiden taufen.  
Das ist heute überholt.“



**missio**  
glauben.leben.geben.  
www.missio-hilft.de

„Papst Franziskus ist für mich  
ein Vorbild. Aber ich glaube  
nicht, dass er es schafft, die  
Kirche zu verändern.“



**missio**  
glauben.leben.geben.  
www.missio-hilft.de

„Ich gehe sonntags nicht  
in die Kirche. Trotzdem bin  
ich gläubig.“



**missio**  
glauben.leben.geben.  
www.missio-hilft.de

„Die meisten sind doch nur  
aus Gewohnheit in der Kirche.“



**missio**  
glauben.leben.geben.  
www.missio-hilft.de

„In meinem Umfeld wird  
immer über Kirche geschimpft.  
Ich bin es leid, etwas dagegen  
zu sagen.“



**missio**  
glauben.leben.geben.  
www.missio-hilft.de

„Seit der Missbrauchsskandal  
in der Kirche hochgekommen  
ist, habe ich schon überlegt  
auszutreten.“



**missio**  
glauben.leben.geben.  
www.missio-hilft.de

„Mein Glaube gibt mir in  
vielen Situationen Kraft.“



**missio**  
glauben.leben.geben.  
www.missio-hilft.de

„Mission heißt, anderen  
zu helfen. Dafür habe ich  
doch gar keine Zeit.“



**missio**  
glauben.leben.geben.  
www.missio-hilft.de



**missio**  
glauben.leben.geben.  
www.missio-hilft.de



**missio**  
glauben.leben.geben.  
www.missio-hilft.de